



## POT 3 EN 1 + COUVERCLE

MODE D'EMPLOI À LIRE ET À CONSERVER

Pour enfant à partir de 11 mois.  
Fabriqué en plastique Polypropylène sans BPA ni Phtalates.

Ce pot est composé de :  
- une assise avec dossier  
- un pot amovible  
- un couvercle

### UTILISATION EN POT :

Insérer le pot amovible dans l'assise pour former le pot d'apprentissage à la propreté.

### UTILISATION EN ASSISE OU EN MARCHEPIED :

Retirer le pot amovible.  
Placer le couvercle pour former l'assise ou le marchepied.  
Vérifier la stabilité du couvercle sur la base avant de l'utiliser en marchepied.  
Le marchepied supporte un poids de 15kg maximum.

**ENTRETIEN :** Avant la première et à chaque utilisation, nettoyer à l'eau savonneuse, rincer à l'eau claire et sécher. Ne pas utiliser d'éponges ou de nettoyeurs abrasifs.

**Pour la sécurité de votre enfant et par mesure d'hygiène.**

### AVERTISSEMENT !

Ce produit doit toujours être utilisé sous la surveillance d'un adulte.  
Avant chaque utilisation, inspecter le produit. Le jeter dès les premiers signes de détérioration ou de fragilité. Installer le produit sur un sol plan et stable avec une surface d'appui plus grande que le produit. Bien vérifier la stabilité du produit avant chaque utilisation. Interdiction d'utiliser le produit à plusieurs.  
Ne pas exposer directement au soleil ou près d'une source de chaleur.

**Dimensions : H.32 x L.42 x p.36 cm**



## BABY POTTY 3 IN 1 + LID

INSTRUCTION FOR USE TO READ AND KEEP SAFE

For children from 11 months.  
Made of Polypropylene, BPA and Phthalate free.

This baby potty is composed of:  
- a base-seat  
- a removable potty  
- a lid

### USE AS A POTTY:

Insert the removable potty into the base-seat to form the potty training.

### USE AS A SEAT OR A STEP:

The removable potty removed, the base-seat covered with the lid, becomes a seat or a step.  
The step supports a maximum 15kg weight.

**CLEANING:** Before first and each use, clean the product with soapy water, rinse and dry. Don't use abrasive cleaning products.

### For your child's health and safety. WARNING!

Always use this product with adult supervision.  
Before each use, inspect the product. Throw away at the first signs of damage or weakness. Set up the product on a stable floor with an adequately level surface. Check the stability of the product before use it. Use of the product by several children is prohibited. Do not expose at sunlight or leave near a heat source.

**Dimensions: H.32 x L.42 x W.36 cm**

**REF 304205 / 304206 / 304208 / 304213 / 304273 / 304276 / 304278**



S.E.B.I.R  
54 rue Rouget de Liste  
F.93697 PANTIN CEDEX  
www.dBb-remond.fr

